
 

第 424 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 19 年 9 月 18 日（火） 午後 1時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委員総数   13 名 

  出席委員    9 名 

出 席 委 員   委 員 長  藤元  隆一 

委   員    和田  利彦 

委   員    高橋  三男 

委   員    西郷 喜代子 

委   員  佐藤 晴久 

委   員  早瀬 藤ニ 

委   員  増川 博之 

委   員  嶋村  正 

委   員  上野 克幸 

 

欠 席 委 員   副 委 員 長  橋田 純一 

委   員  梅村  俊男 

委   員    帷子 利明 

委   員  千葉 則茂 

 

 

社 側 出 席 者   中野 士朗（代表取締役会長） 

矢後 勝洋（代表取締役社長） 

石井 修平（専務取締役） 

            阿部  孝夫 (常務取締役） 

渕沢 行則（制作局長） 

鈴木 直志（報道専任局長） 

堺  康規（報道局報道部専任部長） 

 

事 務 局   青山 尚之 (編成局長） 

高橋なおみ (編成局編成部主任）    
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４．議  題  

       1．ニュースプラス 1 いわて「この夏にエール①～⑤」 

         8 月 13 日（月）～17 日（金）午後 6時 16 分～54 分放送 

 

2. その他ご覧になった番組についてのご意見 

 
５．資  料 

  資料として以下のものを配布 

・視聴者からのご意見 

・月間民放 

 

６．議事の概要 

  社側説明 

番組審議会の議題「ニュースプラス 1いわて「この夏にエール①～⑤」は、 

8 月 13 日（月）～17 日（金）午後 6 時 16 分～54 分で放送いたしました。 

 

委員側意見 

    ・お盆の時期（帰省している人が多い期間）に、岩手の頑張る人を特集したのは、

良かったと思います。 

    ・「この夏にエール」というテーマだったのですが、今年の夏は非常に厳しい暑さ

だったことからすると、暑い時期に限定されなくてもよい話題が入っていたと

思います。 

    ・情報として、もう少し詳しく説明して欲しかった部分がありましたが、短い時

間の放映ですので、一連の番組の中でこの特集の位置づけを教えて下さい。 

    ・リポーターのトーンが内容と合致していない、キャスターの頷き方やコメント

を工夫した方が良いなど、リポーター・キャスターの重要性についても話が出

ました。 

    ・田野畑のコーディネーターの方が、何故田野畑を選んで、これからどうしよう

としているのか分らなかったので、教えて欲しいと思います。 

    ・「デクノボーを彫る」は、木によって違う「ほほえみ仏」の表情が画面に良く出

ていました。この方はどのような方なのか、少し付け加えて欲しかったと思い

ます。 

    ・根浜海岸の話では、漁家レストランとライフセーバーの 2 つを取り上げていま

したが、どちらも話題豊富なので、それぞれ 1 つの特集にして、詳しく取り上

げて欲しかったと思います。 

    ・ミュージカルの小野さんの取り上げ方は良かったと思いますが、小野さんの応

募した目的や、動機、将来の夢などが伝わって来なかったので、教えて欲しい。 

    ・「盛岡少年刑務所」は、「この夏･･･」というテーマには副わなかったし、主役が
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誰かがはっきりしなかった。という意見がある一方で、少年達が一生懸命まじ

めに仕事をしている姿、そして社会復帰を願って頑張っている姿が放映されて、

普通抱いている刑務所のイメージを少し変えてくれたと思うという意見もあり

ました。 

 

社 側 今回の企画「この夏にエール」は、各地で頑張っている人を紹介したいというこ 

    とでスタートしています。今年の暑さとリンクした方が良かったことは、反省点

でございます。各担当記者にテーマを知らせて、ネタを決めていくのですが、暑

さばかり並べるとバランスが悪いのではないかと思い選んだのですが、夏にそぐ

わない内容もあったかと思います。 

    「北山崎のガイド」は、「さっぱ船クルージング」の取材で知り合って、話を聞い

ているうちに、東京出身で学生時代に全国を旅した際に岩手に惚れこんで来たと

いうことで、良い題材だと思い選びました。 

    「根浜のライフセーバー」は、夏らしい話題と言うことで取材に行ったのですが、

お母さん達の漁家レストランがありまして、ライフセーバーとお母さん達の頑張

りを両方紹介したいということで、このような企画になりました。 

    「ミュージカル」に関しては、岩手から選ばれたのが一人ということもありまし

て、頑張る若い人を紹介したいと考えました。 

    「刑務官」については、やはり取材規制が多くて大変でした。「少年刑務所」は、

再犯が多く収容者が多くて困っている現状をいつか取材したいと思っていたので、

この機会にタッチを変えて、刑務官の視線で構成しました。 

 

社 側 毎年 8 月のお盆の時期は、帰省している人も多いので、夏の話題を特集している

のですが、普段特集したいがなかなか出来ないものをこの機会に放送しています。

5分か 6分の中に、最低限の情報を入れていると考えているのですが、皆様のお話

を伺って、まだ伝え切れていないことが多いと思いました。 

 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

   特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合における 

その公表の内容、方法及び年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

（平成 19 年 9 月 25 日(火)午前 11 時 50 分～11 時 57 分放送）で、審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開。 

 


